

Los reservistas militares y la manutención



Debido a la guerra contra el terrorismo miles de mamás y papás en las reservas militares y en la Guardia Nacional están

dejando sus carreras civiles para incorporarse al servicio activo en nuestras costas y en el extranjero. Antes que nada, el personal de esta oficina y yo les damos las gracias por su servicio a la patria.

En este momento, aproximadamente el cincuenta por ciento de las tropas en Irak son reservistas. Muchos quizás sean padres que reciben servicios de manutención de niños a través de la División para la Manutención de Niños de mi oficina. Estamos listos para ayudar a los padres que sean llamados al servicio activo asegurando que no haya interrupción en los pagos de manutención ordenados por la corte. También deseamos que los padres entiendan nuestras pólizas relacionadas al servicio militar, especialmente en el área de revisión y ajuste de las ordenes de manutención, manutención médica y solicitud de pasaportes.

Si usted es un padre con custodia o sin custodia que ha sido llamado al servicio activo, favor de reportar su cambio de dirección y/o estado laboral a la oficina de manutención local. Este aviso es especialmente

importante para los padres sin custodia cuyos pagos de manutención se retienen del cheque de paga, para que emitamos una nueva orden de retención al empleador militar.

Los empleadores de reservistas militares que pagan manutención por medio de una orden de retención de ingresos también pueden reportar el cambio de estado de su empleado. Contáctenos al (800) 252-8014 para reportar la fecha de activación de su empleado al servicio militar activo. Mi oficina emitirá una nueva orden de retención de ingresos a la rama apropiada de servicio militar para evitar lapsos en los pagos de manutención.

Revisión y Ajuste

Para algunos padres, la incorporación al servicio militar activo significará una reducción en los ingresos mensuales. No queremos que los padres se retrasen en la manutención porque no pueden hacer los pagos que están basados en un salario más alto. Los padres sin custodia que experimenten un cambio en sus ingresos mensuales debido al despliegue militar pueden contactar a la oficina de manutención local para solicitar una revisión y ajuste de la orden de manutención. El personal de la oficina le dará la más alta prioridad a estas solicitudes. El ser llamado al servicio activo es considerado como un cambio material y substancial en circunstancias y constituye razón legal para solicitar una revisión del pago de manutención. Si la orden de la corte

es elegible para ser modificada, se basará en los nuevos ingresos del padre.

Manutención Médica

Las ordenes de la corte para mantener financieramente a los niños también incluyen el requisito de proveer manutención médica. Los padres que son llamados al servicio activo pueden enrolar a sus hijos en la cobertura de seguro médico militar TRICARE contactando a su base militar. Si el padre al que se le ordenó proveer manutención médica está en el servicio militar y no enroló a su(s) hijo(s) en TRICARE, el padre con custodia puede iniciar el proceso de inscripción llevando al (los) niño(s) y la orden de manutención a cualquier base militar en el mundo.

Solicitudes de pasaporte

Quizás se les pida a los hombres y mujeres en el servicio militar que obtengan pasaportes antes de ser desplegados dependiendo de sus deberes laborales y asignaciones. El Departamento de Estado no emitirá pasaportes a los padres que deban 5,000 dólares o más en pagos de manutención morosos hasta que no se hagan arreglos para corregir el atraso. Los padres a quienes se les nieguen las solicitudes de pasaporte deben contactar a su oficina de manutención para llegar a un acuerdo para corregir la morosidad.

RECUERDE

Los reservistas militares y la manutención

- **Reporte su cambio de dirección y/o estado laboral a la oficina de manutención más cercana.**
- **Pídale a su empleador que contacte a la Procuraduría General al (800) 252-8014 para reportar la fecha de su activación a servicio militar de tiempo completo, si usted es un padre sin custodia que paga manutención a través de la retención de ingresos.**
- **Contacte a la oficina de manutención más cercana para solicitar una revisión y ajuste a sus pagos de manutención, si usted es un padre sin custodia que experimenta un cambio en ingresos debido a su activación al servicio militar.**
- **Piense en enrolar a sus niños en la cobertura de seguro militar TRICARE**
- **Póngase al corriente en sus pagos de manutención si se ha retrasado por 5,000 dólares o más y se le requiere que obtenga un pasaporte antes de ser desplegado**



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT